
Présentation de Taizé 
 
Présentateur : 
« Bonjour, ici Radio Catho Yvette ! Aujourd’hui nous allons à la rencontre de deux jeunes qui 
reviennent de Taizé, remplis de joie. Qu’est-ce que Taizé ? » 
 
Jeune 1 : 
« Taizé est une communauté de frères qui accueille des jeunes du monde entier, qui 
souhaitent vivre une expérience de foi chrétienne ».  
 
Présentateur : 
« Mais que fait-on à Taizé ? » 
 
Jeune 2 : 
« La plupart du temps nous prions, le matin, le midi et le soir ; nous faisons des services 
comme la vaisselle, mais nous avons aussi beaucoup de temps où nous pouvons échanger 
avec d’autres croyants et c’est très enrichissant ! » 
 
Présentateur : 
« Qu’avez-vous découvert, appris ? » 
 
Jeune 3 : 
« Une vie simple et en communauté. Nous avons appris à prier tous ensemble et 
différemment. Et nous avons appris à vivre simplement, sans futilité » 
 
Présentateur : 
« Mais qu’est-ce qui vous a vraiment marqué durant cette expérience ? » 
 
Jeune 4 : 
« La taille de l’église et le fait que l’on se soit tous réuni dedans en faisant silence. C’était 
vraiment hyper reposant, apaisant et libérateur. Le fait que les chants ne soient pas 
seulement chantés en français nous montre que c’est une expérience universelle et que 
Taizé est un lieu international. » 
 
Présentateur : 
« J’ai une dernière question : j’ai entendu parler de la veillée autour de la croix, est-ce que 
vous pouvez nous en dire plus ? » 
 
Jeune 5 :  
« Cette veillée était vraiment émouvante et forte. On a ressenti la présence de Dieu. Ca nous 
a aussi soulagés, car nous pouvions confier nos doutes, nos problèmes au Seigneur. Certains 
en sortaient en pleurant, ce qui nous a touchés encore plus. » 
 
Présentateur : 
« Merci beaucoup pour votre témoignage ! J’espère que ça donnera envie à d’autres 
personnes d’y aller. Avant de nous quitter, je vous propose que nous chantions tous 
ensemble le chant que vous avez préféré (Jésus le Christ) » 
 


